# 12月 クラスだより





# つくし組(0歳児)

朝晩の寒さが増し、季節も冬になりました。気温も下が り乾燥してくるこの時期、より体調管理が大切になってき ますね。

先日はお忙しい中、個人面談にお越しいただきありがと うございました。お子さんたちのかわいいエピソードが聞 けたり、成長や発達に合わせて協力して頂いたりと、とて も有意義な時間になりました。今後もよろしくお願いいた

今年の0歳クラスのお友達は月齢差があるものの、皆活 発で好奇心旺盛!歩行やハイハイが上手になり、お部屋で はあちこち移動して探索したりこっそりイタズラしてみた り、散歩先でも自然に触れながら楽しんで動いています。 なかにはお友達同士手を繋ぐ姿も…。日々色々な事ができ るようになって驚かされますが、可愛さに癒される毎日で す。発表会ではそんな子どもたちの可愛らしい姿をお見せ できたらうれしいです。お楽しみに…!



# つくし組(1歳児)

寒さも少しずつ厳しくなってきましたね。先日の個人面談 ではお忙しい中お世話になりました。今後の保育の参考にさ せていただこうと思います。

つくし組さんでは「自分でやりたい!」という気持ちが芽 生えている子が多く見られるようになってきました。特に洋 服の着脱は頑張っていることの一つで、できる子は着脱の一 連の流れを一人で行っていて成長に驚いています。「やりた い」気持ちを大切にしていきたいです。家庭でもできること はどんどんお子さんに任せてみてくださいね。又、着やすい お洋服のご用意やサイズの確認をよろしくお願いします。

今月は発表会があり、今それに向けて練習中です。すでに 緊張気味の子もいますが、そんな姿も可愛く見えてしまいま す。当日はどんな姿を見せてくれるのか保育士もドキドキで す。楽しみにしていてくださいね。

(上田)



#### れんげ組(2歳児)

3年振りの木枯らし一号が観測され身震いするような風の 冷たさに冬の訪れを感じますね。れんげ組では少し前から発 表会に向けて練習を始めました。音楽に合わせて体を動かし たり、楽器に親しみながら歌を歌ったり楽しんで練習してい ます。体調管理にご留意いただき、当日はみんな揃って参加 できることを願っています。

お散歩や外遊びの際、上着を着る機会が増えました。着 脱・チャックの開閉・裏返しを直すなど子どもたちにとって はどれも大仕事です。お家でもお子さんの様子をご覧いただ き練習をお願いしたいと思います。また、先日の個人面談で は、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。お 子さんの様子をお伝えしたりお伺い出来たりと大変有意義な 時間となりました。これからもお子さんの成長を一緒に見守 っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま す。

(海野)



# すみれ組(3歳児)

冷たい風が吹き、思わず背中を丸めてしまいそうになり ますが、子ども達は寒さにも負けず、元気いっぱい園庭に 出て遊んでいます。そして今は、のびのび発表会の練習も 頑張っているところで、お遊戯に劇ごっこと少しずつ楽し みながら練習を重ねています。子ども達は「少し恥ずかし い~」と言いながらも練習を頑張っているので、発表会当 日を楽しみにしていて下さいね。また、先月から始めた当 番活動も少しずつ慣れてきて、食前に皆の前に出て、給食 やおやつのメニューを言ったり、お昼寝で使うゴザをホー ルに運んだり、張り切って行っています。「ありがとう」 と声を掛けると嬉しそうに笑顔で返してくれます。子ども 達には当番活動を通して、人に喜んでもらえる喜びや自分 に自信を持って行動出来る気持ちを持つ第一歩になってく れたら嬉しく思います。

(井口)



# ♪ たんぽぽ組(4歳児)

舞い散る枯れ葉や冷たい風に本格的な冬の訪れを感じるこ の頃。

先日はお忙しい中個人面談ありがとうございました。おう ちでの子どもたちの様子を聞くことができて良かったです。

たんぽぽさんはのびのび発表会に向けて楽しそうにダンス を踊ったり、劇の練習で自分の台詞をドキドキしながら言っ たりと日々頑張っていますよ。運動会でたくさんのお客さん の前で頑張ることができた経験が自信となっているようで友 達と積極的に教え合う姿や楽しそうな表情で取り組む姿が多 く見られます。そんな子どもたちの姿に保育士も頑張らなく ては!と感化されています。本番が楽しみです。

りぼん結びの練習も始めました。毎日お箸セットの袋を一 生懸命結んでいます。何度もやることで必ず出来るようにな ります。おうちでもお子さんと一緒に取り組んでください ね。 (佐藤あ)



# ひまわり組(5歳児)

外の空気がピーンと張りつめてきた今日この頃。朝、吐 く息も白くなってきました。そんな中でも子ども達は、外 に出て体をたくさん動かして遊んでいます。

先月は、収穫祭・焼き芋パーティーと行事がありまし た。行事が一つ一つ終わるごとに、卒園と言うのが見えて きます。子ども達にいつもお話していますが、すべての行 事が最後です。そして、今月は発表会があります。どの演 目も楽しそうに練習しています。特に劇では、言い慣れな い言葉があったりして苦戦している様子も見られます。で すが、自分がやりたいと決めた役なので、一生懸命練習し ていますよ。当日、緊張して顔がこわばっているかもしれ ませんが、温かい目で見て頂けたらと思います。

最近、忘れ物が多く、また持ち物に名前がない事が多く 見られます。お手数ですが、再度確認して頂けたらと思い ますので宜しくお願い致します。 (高橋み)